

Vos questions / nos réponses

shit

Par [Profil supprimé](#) Postée le 20/07/2014 18:28

bonjour j'essaye de faire court mais cela va être long prenez un café .

je fume depuis 35ans maintenant du shit "car le terme s'applique" avec des coupures uniquement quand il n'y avait pas de commerçant là ou j'habitais et compenser par la bière. Fin 2009 j'ai trouvé un nouveau commerçant discret dans une citée "il faut dire qu'ici il y en a partout dès la sortie de la gare"!. mais mon age et mes cheveux blanc je ne souhaite pas trop me faire voir donc je trouvais son produit très bon et j'y allais régulièrement une fois par semaine prendre 10 ou 20euros après le boulot en fait des début 2010 mon caractère a changer coupure famille amis ,je suis devenu hypersensible aux bruits et avec tendance paranoïaque et des pertes de mémoires pour des sujet comme prendre aller au boulot les jours férié ou les clés un vrais zombi . il y a deux ans lors d'une visite médicale du boulot le docteur me dis que j'ai 18 de tension et qu'il faut . toujours complètement défoncé je vais voir le docteur qui trouve aussi 18 de tension du coup cardiologue et tout le tralala . médicaments pour la tension et différents examens. juste a ce moment mon commerçant tombe en panne de produit donc je reprend la bière . je continue le traitement et la panne complètement amorphe presque impossible de travailler , j'arrête le traitement et ça va mieux , je vois le docteur qui est addictologue en plus quelques temps plus tard pour un scanner du foie , et je lui dis il me dis c'est bien . par hasard je retourne voir mon commerçant il a du produit je m'y remet pour arrêter la bière qui n'explosait de trop et la je reprend les crises de paranoïa sueurs sensibilité aux bruits, en plus quasiment l'effet d'être comateux quand je fumais en plus des problèmes avec de type nerveux perte de sensation aux niveaux des doigts et des fois des jambes et fatigue intense etc .

le midi je suis abonné a une news d'un journal que je lis quand je mange dans mon bureau . il y a un mois je tombe sur un article que des types se sont fait serré en Espagne avec du shit et 8 litre de produit de coupe je cite. avec mon expérience cela m'étonne du liquide comme produit de coupe mais j'approfondis l'article il s'agissait de kétamine . cela fait donc un mois que j'ai arrêter cette merde qui n'est plus le produit que j'aimais et qui finalement me faisait accepter un boulot de merde et une vie de raté mais la mienne . cela va mieux j'ai repris la bière c'est sûrement mieux il y a une limite c'est l'estomac . néanmoins je souhaiterais que vous preniez en compte mon témoignage pour les jeunes car j'ai des copains dont les fils sont complètement dans ce schéma complètement hystériques comme des vrais tox et je crois bien que ce produit c'est généralisé et que les commerçants augmentent les doses pour augmenter les clients ce que deviens ma banlieue de jour en jour . je suis très étonné qu'il n'y ait pas d'alertes même aux niveaux des médecins généralistes peut être que cela sert les promoteurs ou les politiques du grand paris et maintenant la France entière qui nous voient tous "les habitants du 93" comme des animaux.

merci d'avoir réussi a me lire
et bonne journée et surtout bon courage

Mise en ligne le 21/07/2014

Bonjour,

Nous vous remercions de votre témoignage mais vous l'avez posté dans une rubrique qui s'intitule "Questions/Réponses". Nous vous invitons donc, si vous le souhaitez, à plutôt le publier dans les "[Forums](#)" afin qu'il soit partagé par un plus grand nombre et, éventuellement, qu'il suscite la réaction d'autres internautes.

Merci de votre compréhension.

Cordialement.
